

Die neunte Generalkonferenz der Nationalen Demokratischen Partei (NDP) – Die strategische Absicht der Politik der Partei

Das Arbeitspapier mit dem Titel "Die strategische Absicht der Politik der NDP-Partei ...5 Jahre geprägt von neuen Denkweisen" beschäftigt sich mit dem Reformweg, den die Partei in ihrer achten Generalkonferenz im Jahre 2002 unter dem Motto "Die neue Denkweise" angekündigt hat. Das Arbeitspapier bestätigte, dass die Partei eine ehrgeizige Agenda angenommen hat, die nach einer vollständigen strategischen Philosophie konzipiert wurde. Diese Philosophie hat alle politischen Maßnahmen der Partei in allen Reformbereichen bestimmt.

Das Arbeitspapier hat sich mit den folgenden Schwerpunkten befasst: Erstens: Die Einstellung und die Investition: Die wirtschaftliche Orientierung – Die Bauern und die landwirtschaftliche Entwicklung. Zweitens: Die Dienstleistungen und die soziale Gerechtigkeit: Die soziale Gerechtigkeit und die Unterstützung der armen Familien – Der Wohnungsbau, die Anlagen und die städtebauliche Entwicklung – Die Ausbildung und die menschliche Entwicklung – Die gesundheitliche Versorgung und die Bürger – Die Jugendlichen und der Sport – Die Verkehrsdienstleistungen. Drittens: Die nationale Sicherheit: Die nationale Sicherheit Ägyptens in einer sich wandelnden Welt – Die Energie und die Entwicklung – Die Bürgerschaft und die Demokratie. **Wir haben Wort gehalten.**